

Mexiquenses serán vicecoordinadores

VIOLETA HUERTA

En el Senado de la República dos mexiquenses serán vicecoordinadores de sus bancadas: Higinio Martínez Miranda de Morena, la primera fuerza en el Congreso de la Unión, y Enrique Vargas del Villar, del PAN.

Ayer se informó que por unanimidad el texcocano fue electo vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Morena, en la reunión plenaria de la bancada morenista en el Senado.

A través de un comunicado se dio a conocer que habrá tres vicecoordinaciones en la Cámara alta durante los próximos seis años. También serán vicecoordinadores Sasil de León e Ignacio Mier.

Higinio Martínez Miranda fue reelecto con más de 4.7 millones de votos, el más votado del país, en fórmula con la alcal-

desa de Tecámac, Mariela Gutiérrez.

De acuerdo con el comunicado, el senador mexiquense destacó la importancia de que las vicecoordinaciones apoyen el trabajo político y social en el grupo y subrayó como una responsabilidad importante mantener la unidad de la bancada y ser puente con los sectores políticos del país.

En la actual Legislatura, Higinio Martínez fue integrante la Junta de Coordinación Política y presidió la Comisión de Defensa Nacional.

En declaraciones recientes afirmó que

Ayer se informó que por unanimidad el texcocano fue electo vicecoordinador del grupo

aún cuando fue invitado al gabinete de gobierno de la maestra Delfina Gómez se le pidió regresar al Senado, pero tiene un cariño especial y recíproco hacia la mandataría estatal.

"Yo soy legislador, no pude estar en su gabinete, al que me había invitado. Fue un asunto que platicamos, incluso con la doctora Claudia Sheinbaum", expresó.

Por su lado, también a través de un comunicado, Acción Nacional informó que el senador electo Enrique Vargas del Villar, quien fuera coordinador del Grupo Parlamentario en el Congreso mexiquense fue nombrado vicecoordinador de la bancada blanquiazul para la siguiente Legislatura federal.

La decisión se tomó en Querétaro, durante la reunión plenaria del PAN donde senadoras y senadores, de acuerdo con el comunicado, apoyaron el nombramiento, y Vargas lo aceptó.

Además, el exalcalde de Huixquilucan aseguró que la ciudadanía encontrará en las y los senadores panistas aliados para evitar reformas que lejos de buscar cambios positivos sólo pretenden llevar al país al retraso.

CORTESÍA EQUIPO DE HIGINIO MARTÍNEZ



Higinio Martínez integró la actual Legislatura local

Enrique Vargas también señaló que el PAN es la primera fuerza política de oposición en el país con la obligación de defender a México de políticas regresivas.